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令和２年度 第６回三田市高齢者・介護審議会 会議録 
 

 

１ 開催日時  令和３年３月 10 日（水）14：00～15：00 

２ 開催場所  三田市役所 ３階 ３０２会議室Ａ 

３ 出席委員  足立会長、中井副会長、若林委員、今村委員、堺委員、坂本委員、 

西野委員、土取委員、藤原委員、中西委員、坪之内委員 

４ 出席職員  入江福祉共生部長、北中福祉共生部参事、介護保険課：岸田課長、田畑

係長、山本係長、いきいき高齢者支援課：喜多課長、久下係長、中村係

長 

５ 傍聴人   ０名 

６ 使用資料 

【資料１】各支援センターの主な取り組み状況等 

【資料２】令和３年度地域包括・高齢者支援センター運営方針（案） 

【資料３】介護予防支援業務における委託先居宅介護支援事業所の承認について 

【資料４】地域密着型サービスの実施状況、指定状況等について 

【資料５】三田市認知症支え合いのまちづくり懇話会の設置について 

【資料６】新型コロナウイルス感染症に伴う介護保険事業所の状況 

【資料７】令和２年度生活支援コーディネーターの主な取り組み 

【資料８】条例改正対象一覧 

 

７ 協議事項 

（１）令和２年度地域包括・高齢者支援センター事業報告について 

（２）令和３年度地域包括・高齢者支援センター事業計画について 

（３）委託先居宅介護支援事業所の承認について 

（４）地域密着型サービスの指定状況等について 

 

８ その他  三田市認知症支え合いのまちづくり懇話会について 

新型コロナウイルス感染症に伴う介護保険事業所の状況 

生活支援体制整備事業について 

令和３年度報酬改定に伴う、市基準条例の制定について 

９ 議 事 録 

事務局 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。予定の時刻となりましたので、ただ今から令

和２年度第６回三田市高齢者・介護審議会を開催させていただきま

す。本日の司会を担当させていただきます福祉共生部の北中でござい

ます。よろしくお願いいたします。委員の皆さまにおかれましては大

変お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうございます。 
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足立会長 

 

 

 

  事務局 

 

  足立会長 

 

 

  西野委員 

  

 

 

 フラワー包括 

 

 

西野委員 

 

足立会長 

 

 

 

事務局 

それでは議事に入ります前に事務局よりご報告いたします。本日、

上田委員がご都合により欠席されます。次に、事務局につきましては

福祉共生部、健康推進室、介護保険課、いきいき高齢者支援課から出

席しております。 

本日の審議会につきましては、委員の皆さまの過半数以上のご出席

をいただいておりますので会議が成立していることをご報告いたしま

す。つづきまして資料の確認をさせていただきます。 

 

【配布資料確認】 

 

それでは議事に入りますが、三田市高齢者・介護審議会規則第３条

第２項の規定により、審議会の進行を足立会長にお願いしたいと思い

ますので、足立会長、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、次第に従いまして２、協議事項に移りたいと思います。

（１）令和２年度地域包括・高齢者支援センター事業報告等につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

ただ今の説明と資料につきまして、ご意見、ご質問等ございました

ら挙手をお願いいたします。 

 

フラワー包括ではチラシを配布されており、その中で体操の動画の

紹介があり、私も体操をしました。また、スポーツクラブと共催の啓

発事業を開催されていますが、何人参加されているのですか。 

 

定員２０名で２回開催して、計４０人が参加され、１０人程度お断

りをしました。 

 

定員以上に応募があったということで、よかったと思います。 

 

ＮＨＫの２０時４５分のニュースでよく淡路市のフレイル予防の体

操が取り上げられている。そのようになれば市民の注目も変わってい

くと思われる。 

 

どのような経過で取り上げられているか把握はしておりませんが、
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足立会長 

 

 

事務局 

 

足立会長 

 

 

足立会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

足立会長 

 

 

 

 

足立会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

足立会長 

 

一度経過を確認したいと思います。 

 

続きまして、協議事項の（２）令和３年度地域包括・高齢者支援セ

ンター事業計画について、事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

ただ今の説明と資料につきまして、ご意見、ご質問等ございました

ら挙手をお願いいたします。 

 

 運営方針の表現で、語尾が不統一、文語調と口語調が混在しており

ますので、直していただきたい。また、地域包括ケアシステムという

言葉が出てきているが、地域包括ケアシステムとは何かを注意書きを

入れることを検討していただきたい。 

 

 他にご意見ご質問等ございますか。なければ承認ということでよろ

しいか。 

―承認― 

 承認とします。 

 

次に（３）委託先居宅介護支援事業所の承認について、事務局より

説明願います。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

承認ということでよろしいか。 

 ―承認― 

 承認とします。 

 

 

次に（４）地域密着型サービスの指定状況等について、事務局より 

説明願います。 

 

 【事務局より 資料説明】 

 

 ご意見ご質問等ございますか。 

なければ、承認ということでよろしいか。 
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足立会長 

 

 

事務局 

 

足立会長 

 

 

 

 

事務局 

 

中井委員 

 

 

今村委員 

 

 

 

 

 

 

 

西野委員 

 

 

 

 

中井委員 

 

 

 

 

 

―承認― 

 承認とします。 

 

次に、その他 三田市認知症支え合いのまちづくり懇話会について 

事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

 ご意見ご質問等ございますか。 

 

 なければ次の新型コロナウイルス感染症に伴う介護保険事業所の状

況について、事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

  施設で発生したクラスターの件について、発生が土曜日だったこ

ともあり、対応が難しかったと思うがどうでしょうか。 

 

 入所施設で発生した場合は、病院に一斉に受け入れることは平日で

も難しい。１１月～１２月は第三波の時期でもあり、入院調整して

も、すぐにというのは難しい状況であった。感染拡大しないための方

策として、施設の中でということになったが、その時々の状況もあ

り、平日と同様に対応出来るかというのは難しい。土曜日でも感染者

があれば対応出来るようにしている。また、軽度の人はホテル等での

対応が出来ている。 

 

 発生した事業所に通所で通われている人から、お聞きしたのです

が、コロナ発生後の施設利用が出来ない間の事業所から自宅への訪問

対応を感染を心配して断られたようで、そのような時に、違う事業所

から訪問してもらうことは無理なのですか。 

 

 難しいと思います。施設で発生した時点で、通っている人も感染し

ている可能性もあり、その人が陽性で別の事業所の人が感染して、新

たなクラスターが発生したら大変なので、陰性と確定しない限り、他

の事業所も対応は難しいと思います。行政でＰＣＲ検査の補助などあ

れば少しは変わるかもしれないが。 
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足立会長 

 

 

事務局 

 

足立会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

足立会長 

 

中井委員 

 

事務局 

 

 

足立会長 

 

 

藤原委員 

 

 

事務局 

 

 

 

足立会長 

 

 

事務局 

 

 

 

次に生活支援体制整備事業について事務局より説明をお願いしま

す。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

 ご意見ご質問等ございますか 

 －なしー 

 

次に令和３年度報酬改定に伴う、市基準条例の制定について事務局

より説明お願いします。 

 

【事務局より 資料説明】 

 

 ご意見ご質問等ございますか。 

 

 感染症対策の強化について、具体的に何か示されていますか。 

 

 感染症対応の計画策定や研修・訓練の実施等示されていますが、今

後追って詳細が示されると思われます。 

 

 長時間にわたりご審議いただき、ありがとうございました。 

 本日の議事は終了ですが、他にご意見等ございますか。 

 

 最後の資料８のＰＤＣＡサイクルの推進とはどのようなものです

か。 

 

 サービス事業所がデータを登録することで、分析した結果を事業所

にフィードバックして科学的な根拠に基づき、より効果的な介護サー

ビスの提供を進めるものです。  

  

他にご意見等ございませんか。 

なければ、進行を事務局へお返しします。 

 

 足立会長、ありがとうございました。また、委員の皆さまにおかれま

しても、活発に、ご審議いただきありがとうございました。 

皆様の任期は３月１８日までで、審議会は本日が最後になりますの

で、部長よりお礼とご挨拶を申し上げます。 
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部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 熱心にご審議いただきましてありがとうございました。 

 また、今年度の審議会は第８期三田市高齢者保健福祉計画・介護保

険事業計画策定のため、例年より多く開催され、短期間短時間の中で

会長はじめ委員の皆様にはご議論を賜り様々な視点のご意見をいただ

き、案をまとめて昨年１１月に答申いただきましたこと、改めてお礼

を申し上げます。おかげ様で計画案を作成することができ、この３月

市議会の審議を経て議決をいただいた後４月からスタートする運びと

なります。 

８期計画においては、介護予防、介護サービスの充実、地域包括ケ

アシステム推進拠点の機能強化、介護人材育成、認知症施策等重要な

施策がたくさん盛り込まれており、介護事業所や関係機関と連携して

計画の目標達成に向けて取り組んでまいりたいと考えております。皆

さまにも計画の着実な推進にご助言をいただきますと幸いです。 

最後になりましたが、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申しあげまし

て簡単ではございますが、ご挨拶に代えさせていただきます。 

 

 

 次期任期は６月から２年間で、年３回程度の開催を予定しておりま

す。４月頃に各団体に推薦を依頼したいと考えておりますので、よろ

しくお願い申し上げます。それでは、これを持ちまして終了させてい

ただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 


